

ごみの分別や有料化など、市民の皆さんが気になる「ごみの疑問」にお答えします



平成27年1月からの分別区分変更編 vol.2

今月号では、平成27年1月から変更になる分別区分について、まとめました。

ずっと先のことと思わないで、今から備えましょう。

Q なぜ「燃やせるごみ」の品目が増えるの？

A 平成27年1月から試験運転を開始する新しい焼却炉は、処理能力が大幅に向上するため、今まで埋立処理していた生ごみなども焼却できるからです。

Q 「燃やせるごみ」の収集回数？

A 燃やせるごみの品目が増えることで、回収する量が増えるため、収集回数も増やし、週2回の収集とします。

Q なぜ「燃やせないごみ」の収集回数が少ないの？

A 多くが燃やせるごみとなり、燃やせないごみの量が極端に減るので、月1回の収集とします。

Q ごみ袋はいつ変わるの？

A ごみ袋の変更は有料化になる平成27年4月からです。

Q 分別区分や収集回数が大幅に変わるけど、市民にはどうやって知らせるの？

A ごみの種類ごとの収集日を記載した「分別カレンダー」と、分別のやり方を五十音順で調べることができる「ごみ分別辞典」を作成し、配布します。

平成27年、ごみ出しのルールが変わります
1月から 分別区分を変更
4月から 有料化がスタート

ごみ出しの新しいルールを説明します

説明会に参加を

家庭向けの説明会を下記の会場で開催します。ぜひ参加し、ごみ処理への理解を深めましょう。

会場	日	時
クリーンエコ(3西4)	9月10日(水)	11:00
	17日(水)	14:00
	24日(水)	18:30
	10月2日(木)	11:00
市役所本庁(鳩が丘1)	9月20日(土)	11:00
栄町会館(栄町1)	29日(月)	18:30

出前講座も実施中

市職員が説明に伺います。詳しくはお問い合わせください。

ごみ出し方のポイント

今後の有料化に向けて、自然にやさしく、財布にもやさしいごみ出し。こういう習慣は大事です。すぐにでも実践しましょう！

● 生ごみを減らそう

家庭から出るごみで多くの割合を占める生ごみを減らすと効果的です。

水分をしっかりと切るだけでも約1割の減量になります。また、堆肥化することで、ごみの減量だけでなく、畑の堆肥に活用できます。

生ごみ堆肥化のため、コンポストの購入助成や処理機の貸し出しを行っていますので、お気軽に相談ください。

● 資源回収を利用しよう

古布や割りばしを市内15か所の拠点回収や、各地域を巡回する資源回収を利用することで、燃やせるごみ、燃やせないごみを減らすことができます。

問合せ 市廃棄物対策課